

RÉNOVATION DE GRANDE AMPLEUR AU STADE JEAN JAURÈS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Les travaux de rénovation du stade Jean Jaurès de Chaville, qui ont débuté en mai dernier, avancent à grands pas... Les entreprises s'activent pour livrer, comme prévu, le club house, la piste d'athlétisme et le terrain, fin octobre pour une ouverture au public en novembre prochain. Financé en grande partie par le Conseil départemental des Hauts-de-Seine, dans le cadre du contrat triennal Département-Ville, le coût de l'opération s'élève à 2 M€ TTC.

Malgré l'envergure du chantier, les 2 gymnases du complexe sportif Jean Jaurès ainsi que le dojo et l'accueil de loisirs des Fougères sont restés ouverts depuis le début des travaux. Ils resteront, tout comme les deux entrées du stade, accessibles jusqu'à la fin des travaux.

"Ce projet s'inscrit dans la continuité du programme de rénovation des équipements sportifs entrepris par le maire de Chaville, Jean-Jacques Guillet et l'équipe municipale", explique Michel Bès, conseiller municipal délégué au sport.

Le club house modernisé

Entièrement démoli avant d'être reconstruit, le nouveau club house à la façade en bois pour rappeler la proximité de la forêt, sera équipé d'une grande salle commune partagée par les associations, de bureaux pour les clubs de football et d'athlétisme, de nombreux rangements, d'une lingerie pour le lavage des maillots et de sanitaires.

Des travaux de grande ampleur

Véritables travaux de génie civil, la dépose et la pose de la piste d'athlétisme et du terrain constituent la phase la plus importante des travaux avec le terrassement, l'évacuation des déchets, les tuyaux pour le drainage de l'eau, les réseaux et les fondations spécifiques à un équipement sportif. Le gazon synthétique et la piste seront garantis pendant 10 ans par le groupement Parcs et Sport, en charge des travaux.

Les équipements installés (filets pare-ballon, bancs de touche, barrière entre les sportifs et le public...) répondront aux normes actuelles.

Quant au marquage de la piste, il sera réalisé par un géomètre, qui pourra attester de sa conformité auprès des fédérations sportives.

Enfin, quatre nouveaux mâts d'éclairage, de 18 mètres de hauteur, seront posés, permettant de réaliser des économies d'énergie. Sur l'un d'entre eux, un équipement spécial est prévu pour que le quartier soit desservi par un réseau Internet mobile de qualité.

Un lieu de vie ouvert à tous

"Le stade est ouvert à tous" rappelle Michel Bès, conseiller municipal délégué au sport. "C'est à la fois un lieu de vie, une aire de rencontre et de convivialité, très bien entretenu grâce aux équipes de gardiens et aux présidents de clubs."

Coût de la rénovation :

2 M€ TTC financés à 80 % (1,3 M€) par le Conseil départemental des Hauts-de-Seine dans le cadre du contrat triennal Département-Ville, et le solde (700 K€) par la Ville.

CONTACT PRESSE

Mairie de Chaville - Service communication - Anna Paspire
Tél. : 01 41 15 47 40 - Mail : a.paspire@ville-chaville.fr